

1ª Circular

Curso 2021/22

Muy estimada comunidad escolar de Colegio Alemán:

Ante todo, les deseo, también en nombre de la Junta Directiva del Colegio, un buen curso 2021/22. Espero que todos hayamos disfrutado de unas vacaciones de verano plenas de relajación y de salud.

Dentro de unos días comenzará el curso escolar 2021/22 y, como el año pasado, volverá a ser un curso especial teniendo en cuenta las condiciones actuales. De acuerdo con las especificaciones de las autoridades responsables, se seguirá aplicando la normativa del pasado año escolar con algunos cambios menores. Así pues, por el momento, todo en el DS Málaga sigue igual. En los próximos días podrán encontrar en la página web los detalles del Plan de Actuación frente al COVID-19, que actualmente está traducándose al alemán.

En este nuevo curso, los horarios de inicio y finalización de la jornada escolar, así como los horarios de recreo de cada clase, siguen variando para reducir la posibilidad de que los diferentes cursos puedan coincidir en tiempo y lugar. La información detallada sobre el horario de sus hijos se comunicará por



separado.

Se mantienen los protocolos de comedor y transporte escolar y la entrada al Colegio de personas externas sigue estando limitada a casos excepcionales.

En Educación Infantil los cursos se siguen organizando como grupos de convivencia estable y se siguen aplicando las reglas específicas del último curso escolar, sin cambios. En Primaria y Secundaria las mascarillas deben seguir usándose durante toda la jornada escolar. En Secundaria la distancia en las clases también debe mantenerse, aunque puede reducirse a 1,2 m entre alumnos.

Los cambios más positivos se producen en Primaria. Las autoridades han decidido que los alumnos de esta etapa educativa se organicen como grupos de convivencia estable y no tengan que mantener la distancia social, ni en clase ni en los recreos, de modo que se fomente la convivencia, la sociabilidad y la posibilidad de aprender juntos en beneficio de los niños. Estamos muy contentos con este cambio, ya que permite que en Primaria se impartan lecciones que durante mucho tiempo nos han faltado a todos: lecciones con juegos, con trabajo en grupo o en parejas, así como una atención individual más cercana para sus hijos por parte de los profesores. Además, los alumnos de Primaria podrán volver a trasladarse a sus aulas habituales gracias al cambio en las regulaciones oficiales. Las aulas móviles se desmontarán lo antes posible. Esto significa que volverá a haber más espacio disponible para jugar y disfrutar de los recreos. Importante: estos cambios no se aplicarán a Secundaria.

El nuevo curso también ofrece una solución para el problema de las



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



Deutsche
Schule
Málaga
COLEGIO ALEMÁN

mochilas pesadas. Los niños de Primaria y de los cursos 5º a 7º pueden volver a guardar sus materiales y libros en las aulas. Los profesores de la clase proporcionarán más detalles al respecto.

También volveremos a ofrecer actividades extraescolares por la tarde. Para el primer semestre, a partir de mediados o finales de octubre, esperamos poder ofrecer la supervisión de los deberes y algunas actividades deportivas o artísticas. Sin embargo, la oferta será reducida y limitada. Si todo va bien, esperamos poder ofrecer más actividades extracurriculares en el segundo semestre del año escolar. Recibirán más información sobre dichas posibles actividades en cuanto tengamos más detalles.

Sobre esa fecha también podremos tener más información acerca de si podemos volver a ofrecer excursiones/viajes de fin de curso o no. Actualmente estamos comentando esa posibilidad con las autoridades.

Como pueden ver, el tema "covid" sigue ocupándonos a todos. Esperamos trabajar constructivamente con ustedes durante este nuevo curso especial. Sin duda, en las próximas semanas y en los meses venideros nos será de gran ayuda contar con una gran flexibilidad.

Aparte del tema covid, tenemos otras cosas positivas que contar. Como en otros años, durante el verano hay una gran actividad de reforma y mejora en el Colegio. El edificio principal está siendo repintado por fuera y por dentro y lucirá con nuevo esplendor al inicio de las clases. Un segundo trampolín para Primaria, que fue solicitado por los alumnos de la misma, ha llegado por fin y se está instalando, por lo que pronto podrá disfrutarse de ello plenamente. En Educación Infantil se ha construido un nuevo parque con puente colgante y tobogán que también está deseando ser probado. El aula de música se ha equipado con una nueva pizarra inteligente y un equipo de música de alta calidad.

En Secundaria se han ampliado dos aulas para que las clases tengan unas condiciones óptimas de aprendizaje. En breve, publicaremos fotos en la página web al finalizar estas instalaciones o reformas.

Durante las vacaciones, también se tradujo al español la información actualizada sobre orden y medidas educativas en el DS Málaga. Puede encontrar las versiones actuales en la página de inicio, en la sección de descargas.

Finalmente, en la última circular les informamos de los cambios de personal y de los nuevos compañeros que comenzarán el curso escolar y de los que se habían marchado o regresado a Alemania.

Lamentablemente, por un fallo involuntario, no mencionamos que la Sra. Reining, que llevaba muchos años trabajando en el Colegio Alemán en las asignaturas de Deporte y Arte, ha dejado de trabajar en el Colegio y ha iniciado a su bien merecida jubilación. ¡Le deseamos todo lo mejor y le agradecemos todo su trabajo!

Me despido con mis mejores deseos para ustedes y para el comienzo de curso 2021/22.



Elmar Wind